
PÉNITENTS NOIRS

JE SUIS L’EXPO
Comment suis-je dans une exposition ? Suis-je différent en entrant qu’en sortant ? Franchir les portes d’un lieu d
e culture : Anodin ? Quotidien ? Un peu effrayant ? Ce qui est simple pour moi l’est-il pour l’autre.

J’ai l’impression d’avoir cristallisé mes questionnements autour de l’âge de dix ans. Pourquoi suis-je qui je suis ?
Aujourd’hui ce serait plutôt pourquoi ou comment je deviens qui je deviens ?

Être, certes mais s’exposer en voilà un drôle de jeu. Bien loin du virtuel s’exposer au quotidien. J’aime explorer le
s strates de nos constructions alors me viennent les images d’un chantier (celui de mon père ouvrier ?). L’idée d
e faire tomber le quatrième mur comme au Théâtre que j’ai pratiqué de nombreuses années.

Mais surtout être vivant avec vous, créer des prétextes, des passerelles, ne pas se 4ger ni dans sa pratique, ni da
ns ses certitudes. Eveiller les curiosités, creuser des sillons, semer et questionner nuancer avec joie et candeur.

Pendant toute la gestation de ce projet j’avais dans un coin de ma tête la phrase de Robert Filliou

 

Actualité
Je suis l’expo est une invitation à suivre, suivre une évolution, un parcours, à revenir mais a
ussi à être.

« L'Art est ce qui rend la Vie plus intéressante que l'Art »
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https://lespenitentsnoirs.aubagne.fr/informations-pratiques/contact-1240.html
https://lespenitentsnoirs.aubagne.fr/informations-transversales/agenda-1284.html
https://www.facebook.com/PenitentsNoirs/
https://twitter.com/penitentsnoirs
https://www.instagram.com/lespenitentsnoirs/
https://www.youtube.com/channel/UCkL96VLCW95nTNsPQNFfRQw
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